

LEBENDIGE GEMEINDE



Herzliche Einladung

*Hoffnung, die
nicht stirbt!*



Vortrags- und
Informationsabend
mit den Landessynodalen
Dekan Siegfried Jahn,
Blaufelden und
Dr. Markus Ehrmann,
Rot am See



Foto: Shutterstock

Dienstag, 17. Oktober 2023, 19.30 Uhr
Evang. Gemeindehaus Satteldorf
Untere Gasse 2, 74589 Satteldorf

lebendige-gemeinde.de

Hoffnung, die nicht stirbt!

„Die Hoffnung stirbt zuletzt“, so ein Film-Titel aus dem Jahr 2002. Mittlerweile sind viele Menschen nicht mehr sicher, ob diese Aussage stimmt. Gläubige und kirchenferne Menschen gleichermaßen. Denn unsere Zeit ist so voller Unsicherheiten, dass uns auch die Hoffnung entrissen werden kann. Eine Haltung, die in der christlichen Kunst immer mit einem Anker symbolisiert wird, als etwas Feststehendes, das den Stürmen und Anfragen der Zeit standhält, ist ins Wanken geraten. Was können die Gründe dafür sein? Wie gewinnen wir wieder eine feststehende Hoffnung? Was darf unser Herz froh und gewiss machen? Diesen Fragen wollen wir durch einen Impuls nachgehen. Und Sie darüber hinaus im Nachgang zur Landessynode über die gerade anliegenden Themen unserer Kirche informieren.



Dekan Siegfried Jahn, Jg. 1959, ist verheiratet und hat 4 erwachsene Töchter. Seit 2007 ist er Mitglied der Landessynode, seit 2013 Vorsitzender des Ausschusses Bildung und Jugend. Zudem ist er Vorsitzender von UP-PAHAR (Förderverein einer Missionsgesellschaft in Indien).



Dr. Markus Ehrmann, Jg. 1982, ist verheiratet und hat vier Kinder. Seit 2020 ist er Mitglied der Landessynode, dort im Ausschuss für Kirchen- und Gemeindeentwicklung. Er hat im Fachbereich der Agrarwissenschaften promoviert und leitet einen landwirtschaftlichen Betrieb mit Wildpflanzenproduktion, Schweinehaltung und Ackerbau.

Im Namen des Arbeitskreises Lebendige Gemeinde laden ein:
Hermann Beck, Pfr. i.R., Gunggasse 5, 74594 Kressberg-Waldtann